Schüler bekommen Abwechslung vom Alltag

Weihnachtsvolleyballturnier der Oberstufe am Störck-Gymnasium

BAD SAULGAU (sz) - Am Mittag des vergangenen Montags vor Weihnachten wurde für die Jahrgangsstufen 1 und 2 und die interessierten Lehrer in der Kronried- und ABC-Halle in Bad Saulgau ein Volleyballturnier veranstaltet, welches den Schülern und die Möglichkeit auf Abwechslung zum Schulalltag bieten sollte und von den Schülern Fabian Kohler und Michel Klasberg als GFS im Fach Sport übernommen und geleitet wurde.

Das Turnier wurde nach der Gruppenphase im sogenannten KO-System gespielt, wobei die ausgeschiedenen Mannschaften trotzdem die Möglichkeit bekamen, Volleyball zu spielen und ihnen nicht langweilig wurde.

Zunächst wurden die jeweils erstplatzierten Mannschaften der jeweiligen Hallen ermittelt, bevor dann schließlich in einem engen und spannenden Finale die Erstplatzierten der ABC- beziehungsweise Kronriedhalle auch noch gegeneinander antraten, sodass sich eine endgültige Siegermannschaft aus 50 Mannschaften, insgesamt immerhin über 250 Schüler, beziehungsweise Lehrer, herauskristallisieren konnte.

Siegermannschaft besteht aus vier Spielern

Die Verantwortlichen gratulierten der Siegermannschaft, bestehend aus den vier Spielern Anna Schneider, Jonas Striegel, Johannes Reuter, Thomas Löffler und Daniel Boscher zum Sieg des Weihnachtsvolleyballturniers der Oberstufe vom Störck-Gymnasium Bad Saulgau im Jahr 2012.